



寒い日が続きます。健康管理には十分注意して下さい。

毎年のことですがこの季節になるとインフルエンザが大流行します。

特に受験生は十分過ぎるほど注意して下さい。

外から帰ったら、手洗い、うがいは必ず実行しましょう。



復習の中心は2学期内容を

学校が週5日制になってからはどの学校でも授業時間が足りないようですから、授業のスピードアップに拍車がかかっています。これに加えて、2学期の学習範囲を復習する冬休みが短く、そしてあわただしいことから復習が不十分になってしまい、消化不良の部分が蓄積されやすいところです。

重要単元も多い2学期内容の消化不良は、進級するまでにとりもどしておかなければ、次学年の学習に影響を及ぼすこととなります。3月になると新年度の準備で忙しくなりますから、もしとりもどすとしたら2月をおいてほかにはありません。

小学生はとりあえず国語と算数から手をつけましょう。国語は、完全に覚えきっていない漢字の読み書きを徹底して練習。算数は一度やった問題なりプリントなりをもう一度やってみるのが効率的です。かけられる時間の長さによっては、問題を間引きしながら進めるように工夫することも必要でしょう。中学生では、まず数学と英語が中心でしょう。数学にしても英語にしても、定期テストをもう一度見直し出来なかったところを教科書にもどって見直す方法が最適です。いずれにしても、この時期は2学期内容を中心に復習を進めることが学習のポイントとなります。

2013年2月 予定表

1	金		17	日	
2	土		18	月	
3	日	広大附属中 入試	19	火	
4	月	広大附高・福山市立・入学選抜 入試	20	水	
5	火		21	木	
6	水	広大附高 合格者発表	22	金	
7	木		23	土	
8	金	広大附属中 合格者発表	24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	中1月例テスト
11	月	建国記念日	27	水	中2月例テスト
12	火		28	木	
13	水				
14	木	公立高 入学願書受付			
15	金				
16	土				

11月1日 <日本・沖縄・北海道> アイヌの人々と沖縄の人々、遺伝的に共通点

国立遺伝学研究所などの解析の結果、北海道のアイヌの人々と沖縄の人々の遺伝的な特徴が似ていることが明らかとなった。本州、九州などでは縄文人と大陸から来た弥生人との混血がより進んだのに対し、南北に離れた地域では縄文系の遺伝的特徴が多く残っていたと考えられる。日本の本州などの人々、アイヌの人々、沖縄の人々、韓国人、中国人(漢民族)の特徴を比べた場合、アイヌの人々は沖縄の人々に最も近く、ついで本州などの人々、韓国人、中国人の順で、本州などの人々は、韓国人、中国人に近い特徴をもっていた。

11月6日 <世界・アメリカ合衆国> 大統領選 オバマ氏再選

アメリカ合衆国大統領選挙により民主党のオバマ大統領が、共和党のロムニー前マサチューセッツ州知事を破り再選された。オバマ氏の白人の支持は40%であったが、アフリカ系の93%、ヒスパニックの約7割の支持を得て再選を果たした。任期は2013年1月20日の就任から4年間である。

11月28日 <日本・京都> 平安京跡から、最古級のひらがな出土

平安京にあった藤原良相の邸宅跡から、867年のものと考えられるひらがなが書かれた土器が多数出土した。書かれていた文字のうち「け」「あ」「ら」「と」「は」は現在と同じ形であった。これまでひらがなが書かれた最古の資料は、867年に讃岐の国司が書いた書類であるが、9世紀の資料は極めて少なく、確立したのは10世紀になってからと考えられていた。

12月5日 <世界・ロシア連邦> ロシア企業、北極海航路で日本にLNG輸送

ロシア連邦の政府系天然ガス独占企業が、北極海航路を利用した液化天然ガス(LNG)の輸送に初めて成功したと発表した。液化天然ガスを積んだタンカーは原子力砕氷船と共にノルウェー北部のハンメルフェストを11月7日に出発し、ベーリング海峡などを通り、12月5日に北九州市戸畑区の港に到着した。北極海航路は海氷により航行が困難であったが、地球温暖化による海氷の減少で注目されていた。スエズ運河を通過する航路に比べて輸送日数を4割短くすることができるとしている。

12月10日 <日本・群馬> 火山灰層からよろい装着の人骨発見

群馬県埋蔵文化財調査事業団により同県渋川市の金井東裏遺跡の6世紀初めの火山灰の地層から、鉄製のよろいを付けた成人男性の人骨が発見された。遺跡近くの様名山の噴火による火砕流に巻き込まれたと考えられている。よろいは古墳の副葬品として多く出土しているが、実際に装着している形で発見されたのは初めてだとされる。

12月16日 <日本> 衆議院議員総選挙、自民党・公明党が大勝

第46回衆議院議員総選挙において、与党の民主党が大敗し、自民党が294議席、自民党・公明党の両党で、参議院で否決された法案を再可決できる3分の2以上の議席を確保した。これにともない、自民党の安倍晋三総裁が第96代内閣総理大臣に選出され、自公両党による第2次安倍内閣が発足した。この選挙では、候補者を擁立した政党は12にのぼり、小選挙区制が導入された1996年総選挙以後では最多となった。

12月19日 <世界・韓国> 韓国、女性初の大統領誕生

韓国大統領選挙の結果、与党セヌリ党の朴槿恵(パク・クンヘ)氏が東アジアで最初的女性大統領に選出された。朴氏の父親は60～70年代にかけて政権を握った朴正熙(パク・チョンヒ)氏で、親子2代の大統領となる。



1月に図書券をゲットした人